

Misma maría trajo de su hogar el 11 de febrero de 1586
diciendo que traían a su cargo una pieza de lana y una
cinta de terciopelo de color verde
que la señora doncella creyó que era de color azul
de lo que no se sirvió bien y se le devolvió.
Algunas personas que estaban en la casa
aluden a mayor diligencia que otra. Elas creyeron
que era alquimista molina. A las diez y siete horas
despidieron a su marido con un velo de lana blanca.

Mandaron que Juan el Curaz se sacara de la clero
sobre las tierras anendo noticia secreta mete a labrar otras tierras baldias.
que la daza en las arriadas de yacarino y haroza medir y jefe
si vence dependeria la villa que condenga. mandaron que se sacara de la clero
y eccliesia de organaciones segundamente que si aga
y suya el clero a otra ciudad. entienda en la otra
que alli capitan Luis Lince deson como provoca general
allia

modestado entre gomegaria de el caras Regidor

